

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía invertirá seis millones para impulsar la investigación en la sanidad pública

Esta convocatoria, de concurrencia competitiva, se ha presentado ante un centenar de profesionales sanitarios vinculados con la práctica científica.

PlantaDoce  
28 may 2018 - 16:15

Andalucía invertirá seis millones para impulsar la investigación en la sanidad pública

Andalucía reforzará la investigación en sanidad. **La consejería de Salud del Gobierno andaluz ha publicado este lunes la convocatoria de ayudas a la I+D+i biomédica y en ciencias de la salud** con la que se destinarán un total de 5,85 millones de euros para impulsar y promover la práctica científica en los centros del sistema sanitario público de Andalucía.

Esta convocatoria, de concurrencia competitiva, se ha presentado ante un centenar de profesionales sanitarios vinculados con la práctica científica durante un encuentro celebrado este lunes en el Instituto de Investigación Biomédica de Sevilla (Ibis), según ha informado la Junta de Andalucía.

La convocatoria, identificada como una herramienta para impulsar el desarrollo de la investigación e innovación en salud, contempla financiación para dos líneas de actividad. Por una parte, la línea de proyectos de I+D+i, que recoge tres modalidades diferentes: proyectos de investigación en salud; proyectos de innovación en salud; y como novedad, proyectos de investigación en áreas de salud determinadas por la consejería de Salud.

Esta última contempla proyectos estratégicos de I+D+i con incorporación de capital humano y proyectos de investigación clínica en red con fortalecimiento del capital humano investigador. El presupuesto total que se destina a la línea de proyectos de

---

# PlantaDoce.

---

| I+D+i asciende a 5,48 millones de euros.